



Caroline Cloutier

Caroline Cloutier

Peinture d'action

Née en 1980.

Vit à Sainte-Julie, en Montérégie.

Études en design de
l'environnement, volet
Architecture, à l'Université du
Québec à Montréal.

Représentée par la Galerie
Perreault.



Soûle d'émotions, 2012. Techniques mixtes sur toile
de coton, 91 x 91 cm.

Les principaux champs d'intérêt de Caroline Cloutier que sont la danse, le théâtre et l'architecture participent à l'élaboration d'une peinture d'action à la fois intuitive et contrôlée. Taches, formes

organiques et réseaux de lignes structurantes travaillés à l'encre et au fusain notamment confirment les rôles du hasard et de l'ordre, de même que les sentiments d'urgence et d'exubérance qui

se dégagent de ses compositions colorées. Aléatoire et rationnel, ce monde d'équilibre précaire, construit sur l'héritage de l'expressionnisme abstrait, est riche d'évocations.